

Volkstimme vom 03.08.2012



## Kinder basteln bunte Papierflieger im Heineanum

„Wie ein Vogel zu fliegen“ heißt nicht nur die aktuelle Sonderausstellung des Heineanums, es ist auch das Motto der ersten Ferienaktion in dem naturkundlichen Museum Halberstadts. So haben sechs Mädchen und Jungen unter Anleitung von Museumspädagogin Evelyn Winkelmann bunte Papierflieger und Schwingvögel aus Karton gebastelt. „Mein Lieblingsvogel ist der amerikanische Weißkopfseeadler. Den habe ich einmal bei einer Vogelschau in Österreich gesehen“, so Clemens Fruth (rechts). Foto: Christina Stapel